

## Pressemitteilung

### Zwischenstand zum Glasfaserausbau in der Verbandsgemeinde Waldfischbach-Burgalben

**07.05.2025, Waldfischbach-Burgalben.** Mit dem Glasfaserausbau rückt die digitale Zukunft in der Verbandsgemeinde Waldfischbach-Burgalben Schritt für Schritt näher. Hier informiert Deutsche Glasfaser über den aktuellen Stand des Glasfaserausbaus:

Die Tiefbauarbeiten in Horbach sind abgeschlossen. Um Horbach an das aktive Glasfasernetz anschließen zu können, muss die Lichtkette über die Ortschaft Linden im Landkreis Kaiserslautern geführt werden. Der Start der Aktivierungen verschiebt sich auf Ende Mai. Kurz vor Beginn der Aktivierung der Glasfaseranschlüsse werden alle Kunden gesondert informiert.

Auch in Steinalben, Geiselberg, Heltersberg und Schmalenberg nähert sich der Ausbau dem Ende. Dort sind die Tiefbauarbeiten bereits über 97 Prozent abgeschlossen. Die ersten Kundenaktivierungen in Steinalben sind für Ende Juni geplant, danach sollen die Kundenaktivierungen ab Ende Juli in Geiselberg erfolgen. Derzeit erfolgt in Heltersberg noch eine Glasfaser-Mitverlegung im Zuge des Straßenbaus durch den Landesbetrieb Mobilität (LBM) Rheinland-Pfalz. Sobald diese Mitverlegung und die restlichen Tiefbauarbeiten abgeschlossen sind, können auch hier Ende Juli die ersten Kundinnen und Kunden in der Ortsgemeinde aktiv geschaltet werden.

In Waldfischbach-Burgalben sind die Tiefbauarbeiten zu rund 80 Prozent abgeschlossen. Deutsche Glasfaser rechnet dort mit einer Fertigstellung im Spätsommer. Da sowohl Schmalenberg als auch Waldfisch-Burgalben wegen der Lichtführung auf Heltersberg angewiesen sind, können die Aktivierungen der Glasfaseranschlüsse voraussichtlich erst Ende des 3. Quartals / Anfang des 4. Quartals 2025 erfolgen.

In Höheinöd haben die Arbeiten begonnen. Hier plant Deutsche Glasfaser die Tiefbauarbeiten mit dem Baupartner Geodesia Ende 2025 abzuschließen. 2026 können dann auch die Kundinnen und Kunden in Höheinöd an das neue Glasfasernetz angeschlossen werden. Im letzten Ortsteil Hermersberg haben die Tiefbauarbeiten Ende April begonnen.

Weitere Informationen erhalten Sie online unter [www.deutsche-glasfaser.de](http://www.deutsche-glasfaser.de) oder telefonisch unter 02861-890 600. Alle Fragen zum Bau beantwortet die kostenlose Deutsche Glasfaser Bau-Hotline unter 02861-890 60 940 montags bis freitags in der Zeit von 7 bis 18 Uhr.

**Gemeinsam Großes gestalten.**



**Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser**

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von über zehn Milliarden Euro.